
EINFACHESPRACHE



 Was ist Pop?
Pop ist moderne Musik.
Es ist ein Teil von Pop-Kultur.
Viele Menschen mögen die Art von Musik.
Pop-Musik ist oft leicht zu verstehen. 
 Und sie macht gute Laune.

 Was ist About Pop?
About Pop ist ein großes Fest und Treffen.
About Pop ist Englisch. 
Es heißt auf Deutsch: Über Pop.
Man spricht es so aus: Ä-baut Pop.

Es geht um:
• Pop-Kultur: moderne Musik
• Musik-Wirtschaft: mit Musik Geld verdienen
• Jugend-Kultur: Interessen von jungen Menschen 
• Nacht-Leben: Feiern und Ausgehen am Abend 

About Pop zeigt, 
was heute und in der Zukunft 
 bei moderner Musik wichtig ist.



 Für wen ist About Pop?
About Pop ist für alle Menschen, 
die gerne Musik hören oder selbst machen. 
Für Menschen, die gerne ausgehen 
und sich gerne mit anderen treffen.

Wir achten auf Barriere-Freiheit.
Unser Team hilft dir gerne vor 
und während dem Fest. 

Bands aus Deutschland 
und der ganzen Welt kommen
 zu About Pop.

 Wann und wo findet  
About Pop statt?
About Pop findet 1-Mal im Jahr statt. 
Die Termine stehen auf unserer Internet-Seite.

Freitag:
Wizemann Areal 
Quellenstraße 7							     
 70376 Stuttgart

Komm vorbei! 
Wir freuen uns auf dich!

 Was gibt es bei 
About Pop?
• Konzerte und Partys
• Vorträge, Gespräche, Kurse und Info-Stände
• Essen und Trinken 
 Man kann mitmachen und Neues lernen.

Samstag:
an vielen Orten 
in Stuttgart



 Wer sind wir?
Wir sind das Pop-Büro Region Stuttgart.
Wir organisieren das Fest.
Wir setzen uns für Pop-Kultur in Stuttgart ein.
Und wir unterstützen Musiker und Musikerinnen.

Mehr Infos zu uns und zu About Pop
gibt es auf unserer Internet-Seite:

• Öffne die Kamera auf deinem Handy.
• Halte die Kamera über den QR-Code.
• Dann erscheint ein Link.
• Klicke auf den Link.
 • Es öffnet sich unsere Internet-Seite.

 Wie kannst du uns 
erreichen?
Adresse:
Pop-Büro Region Stuttgart
Im Römerkastell
Naststraße 11a
70376 Stuttgart
Telefon: 07 11 – 22 835 750 
 E-Mail: aboutpop@region-stuttgart.de

 Fragen zur 
Barriere-Freiheit? 
Wir helfen gerne. 
 E-Mail: barrierefrei@region-stuttgart.de

 Wer hat den Text in Einfache Sprache 
übersetzt und geprüft?
Büro für Leichte Sprache der Lebenshilfe  
 Baden-Baden/Bühl/Achern e.V.


